
□第１７回大津市中心市街地活性化協議会 議事録 

日 時： 平成 24 年 6 月 29 日（金） 午後３時 00 分～午後５時 00 分 

場 所： 旧大津公会堂 3 階ホール 

参加者： 委 員  酒井、石川、高田、宮崎、山田、白井、柴山、福井、井上、勝部、 

尼田、中井、磯村、林、別所、八森、戸田、山口、渡辺、川端、井上 

 

     オブザーバー 田辺、山本、奥村 

 事務局 元田、山下、小西 

 大津市 山口、岸辺、北田、田山 

    （傍聴者）   3 名 

  （順不同･敬称略） 

 

１．開会（まちづくり大津・事務局） 

   

２．あいさつ（酒井会長） 

 

３．議題 

（１）平成 24 年度 大津市中心市街地活性化協議会の予算について 

   資料に基づき、事務局より説明。 

※この後、酒井会長より「平成 24 年度 大津市中心市街地活性化協議会の予算」につい

て審議を諮った結果、全員「異議なし」の声で承認された。 

（２）平成 24 年度の取り組み状況報告について 

 ①「町屋利活用プロジェクト会議」について、白井委員及び柴山委員が資料に基づき説明。 

 ②「おもてなし創造発信プロジェクト会議」について、福井委員、井上委員、勝部委員が

資料に基づき説明。 

 ③「旧大津公会堂情報発信室の運営について」事務局・元田より説明。 

（３）大津市中心市街地活性化基本計画 2 期計画について 

 ①「2 期計画策定に向けたスケジュール」について事務局・田山が資料に基づき説明。 

 ②「2 期計画検討・策定プロジェクト会議」について、髙田委員が資料に基づき説明。 

 ③「1 期計画 総括（案）」について、事務局・田山が資料に基づき説明。 

 

   

 

<意見交換> 

・１期計画総括の達成目標数値は、見直すべきではないか！ 

 （事務局）検討する。 

・経済効果が達成されていない。 

・１期計画で反省すべきところは、反省していく。 



・１期に続いて２期も是非やって欲しい。 

・活性化に「三井寺」という知名度の高いところを活かすべきでないか！ 

 （事務局）検討する。 

・百円商店街はいい企画である。 

 

 

次回 ９月４日（火）午後 3 時より 

 

５．閉会 


